

FAMILIA

Historias de IMSSpiración

QUINTANA ROO

IMSS

SUPLEMENTO

Número 16 | Marzo | 2024



Cirugías a corazón abierto con cateterismo cardíaco

SUPLEMENTO

FAMILIA IMSS | HISTORIAS DE IMSSPIRACIÓN



INSTITUTO MEXICANO DEL SEGURO SOCIAL
SEGURIDAD Y SOLIDARIDAD SOCIAL

3. DESDE CASA

Promovemos cero discriminación al adulto mayor.

5. HISTORIAS DE ÉXITO

Cirugías a corazón abierto con cateterismo cardíaco.

ASÍ SOMOS**4.**

- ▶ Fundamental, personal de enfermería especializado en pacientes oncológicos.

COMUNIDADES**6.**

- ▶ Fotogalería: Médicos especialistas se unen al IMSS en Quintana Roo.

Las notas y reportajes contenidos en esta publicación son de carácter informativo y están dirigidos al personal y a los derechohabientes del Instituto Mexicano del Seguro Social, sin perseguir un fin político o partidista.

PROMOVEMOS CERO DISCRIMINACIÓN AL ADULTO MAYOR



Personal de la Jefatura de Prestaciones Médicas del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) en Quintana Roo informó que la vejez es la etapa posterior a la edad adulta, en la cual el individuo entra a un proceso biológico continuo de declive de funciones corporales. Este término aplica para todas aquellas personas mayores de 60 años.

Asimismo, afirmó que la vejez es una etapa más de la vida. Sin embargo, el desconocimiento, la falta de empatía y, sobre todo, ignorar que, por naturaleza, el ser humano transitará hacia ese periodo genera un entorno de discriminación, conocido como viejismo.

“El adulto mayor no trata de desaparecer de la vida pública o social, pero muchas veces estos comportamientos se dan debido a una conducta que desarrollamos todos los seres humanos con el paso del tiempo, y que nos puede llevar a una discriminación, haciéndoles a un lado y a relegándoles de la vida pública o del goce de sus derechos”, señaló.

Bajo este contexto añadió, “tenemos que estar todos los profesionales de la salud, la gente que realiza políticas en salud, políticas públicas y el entorno grupal de la comunidad, consciente de que tenemos que evitar los estereotipos y los pensamientos negativos hacia el adulto mayor”.

“Quintana Roo todavía es un estado muy joven, pero estamos trabajando porque cada vez vemos la necesidad de generar políticas de inclusión en todos los niveles hacia el adulto mayor”, finalizó.

FUNDAMENTAL, PERSONAL DE ENFERMERÍA ESPECIALIZADO EN PACIENTES ONCOLÓGICOS



La atención de pacientes oncológicos, especialmente en niños y niñas, es de gran relevancia, pues no solo se trata de los cuidados de enfermería que se brindan de manera general, sino que se debe dar acompañamiento a los padres de familia, señaló personal de enfermería, especialista en Oncología. Destacó esta categoría es de reciente incorporación en el HGR No. 17, del IMSS en Quintana Roo, tras la apertura del Centro de Referencia Estatal para la Atención del Niño y de la Niña con Cáncer (OncoCREAN).

El personal de enfermería especialista en oncología no solo ayuda al paciente con su patología, también brinda apoyo emocional. Además, aborda temas importantes junto con la familia, buscando proporcionar una atención emocional oportuna en momentos difíciles de su patología.

La formación académica del personal de enfermería especialista en oncología incluye temas de psicología y tanatología, para dar un servicio integral, enriqueciendo la calidad de la atención en las áreas oncológicas del IMSS.

En ese sentido, se hace un llamado para que más personal de enfermería se especialice en el área oncológica, ya que el trabajo es demandante y se requiere de más profesionales, con vocación de servicio, empatía, calidad y calidez en beneficio de los pacientes.

CIRUGÍAS A CORAZÓN ABIERTO CON CATETERISMO CARDÍACO



El Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) en Quintana Roo continúa avanzando en la autosuficiencia médica, lo que beneficia directamente a la población derechohabiente que ya no necesita ser enviada a otras unidades fuera de la entidad para su atención.

“Estaba a la espera de mi cita para la UMAE de Mérida, pero me dio un preinfarto, me atendieron en el área de choque, aquí me lograron controlar, y me examinó el doctor que acaba de llegar de Yucatán, excelente cardiólogo, quien me explicó, que él podía operarme, es muy profesional”, señaló Rafael Guerrero.

Por su parte, personal del HGR No. 17 refirió que, “el paciente presentó un infarto agudo, por lo que se le dio atención primaria en el Hospital y fue sometido a un cateterismo; es decir, a una cirugía de mínima invasión que se logra gracias a la moderna Sala de Hemodinamia con la que cuenta este nosocomio y con la que se pudo resolver el problema de arterias obstruidas”.

En este caso, cuando se dio de alta al paciente al siguiente día, inmediatamente ya estaba laborando y eso para un núcleo familiar, es bueno porque no se pierde la economía de una familia, refirió.

“Es maravilloso no tener que requerir la cirugía a corazón abierto, gracias a Dios tenemos maravillosos profesionales, aquí en la 510 (como se conoce al HGR No. 17) estamos completos, tanto médicos, como enfermería, limpieza, hay buenos profesionales que permiten ya no tener que depender de Yucatán”, destacó el derechohabiente, quien los motivó a seguir con su extraordinaria labor.

FOTOGALERÍA

Médicos especialistas se unen al IMSS en Quintana Roo



¡Bienvenidos!

¡ÚNETE!

¡YA LLEGAMOS A WHATSAPP!



Escanea el
Código QR y únete



- 😊 Entra al vínculo
- 😊 Se abrirá la conversación
- 😊 Da clic en Seguir
- 😊 Consúltalo ahora en el apartado de Novedades

Porque tú lo pediste, creamos este canal para ti 😊

UN IMSS MÁS GRANDE Y FUERTE, MÁS SEGURO Y MÁS SOCIAL



INSTITUTO MEXICANO DEL SEGURO SOCIAL
SEGURIDAD Y SOLIDARIDAD SOCIAL